

Javier Martin
23/7/23
Clase de español

En el jueves el veinte de julio el grupo, visto el centro de Córdoba. Fue mi tercera vez en el centro. Durante este viaje vimos la jesuita- compañía de Jesús y iglesia de San Francisco de Asís. Las dos iglesias son muy interesantes. Mi favorita parte de las iglesias fueron las obras artísticas, especialmente las obras en el techo. En mi opinión la iglesia de San Francisco tenía mejor el material gráfico y me encanto vidrieras de arte. Las vidrieras de arte tienen muchos colores y cada tiene diferentes artes. Me gusta también cada monumento para los diferentes santos.

La segunda iglesia Jesuita-compañía de Jesús fue muy interesante. Me gusta esta iglesia también por el arte. Pero estas iglesias tenían más arte colonial. Antes vimos las iglesias viajamos al Museo de la memoria.

Este museo fue muy muy interesante para mí porque este momento en Argentina es importante para mí porque está conectado con la persecución de mi abuelo. Yo aprendido mucho sobre la historia de la junta militar específicamente porque mi abuelo y otros vivieron las devastadoras consecuencias de este brutal régimen. La junta militar llevó a cabo violaciones generalizadas de los derechos humanos. Esto derechos humanos incluyendo desapariciones forzadas, ejecuciones extrajudiciales y tortura. Para mí, estar pie en la celda fue muy aleccionador. Conozco que su partida fue impulsada por un profundo deseo de escapar de los horrores un afectan a los inocentes y la determinación de asegurar un futuro mejor para él y mi familia lejos del opresivo control de la junta militar.

Próximo nos vimos iglesia del sagrado Corazón de Jesús. Esta iglesia es muy interesante por la arquitectura, y los colores. La iglesia del sagrado corazón de Jesús, también conocida como la Iglesia del Corazón de Jesús, es un emblemático punto de referencia religioso ubicado en el corazón de la ciudad. Su construcción comenzó a finales del siglo 20th. El estilo arquitectónico de la iglesia refleja una armoniosa mezcla de influencias neogóticas y románticas, lo que la convierte en una impresionante obra maestra visual. A lo largo de los años, la iglesia de Sagrado corazón de Jesús ha desempeñado un papel significativo como lugar de culto,

reunión y apoyo comunitario preservado su importancia histórica, y cultura dentro de la región.

Ayer 22/7/23 vistamos los Estancia Jesuítica de Alta García y Santuario de la virgen de Lourdes.

La Estancia Jesuítica de Alta Gracia, ubicada en Argentina, es un conjunto de antiguas propiedades jesuitas que han adquirido una gran importancia histórica y cultural. Estas estancias reflejan el legado de la Orden Jesuita y su influencia en la región durante los siglos 8th y 18th centuria . Visitar este sitio es esencial para comprender y apreciar la rica historia de la colonización española en América del Sur y el impacto de la labor jesuita en la evangelización y educación de las comunidades locales. La importancia de los Estancia Jesuítica de Alta Gracia radica en su valor patrimonial y arquitectónico. Las estancias, que incluyen edificios religiosos, residencias y estructuras agrícolas, exhiben una impresionante arquitectura colonial con elementos barrocos y neoclásicos. Estos monumentos históricos son testimonio de la habilidad y conocimientos de los jesuitas en la construcción y la agricultura. Además, a visitar este lugar, los visitantes tienen la oportunidad de sumergirse en el contexto social y cultural de la época colonial. Las estancias sirvieron como centros económicos y educativos, y conocer su función en la sociedad colonial brinda una comprensión más profunda de la vida cotidiana de aquel entonces. Asimismo, se puede aprender sobre el sistema de encomienda y la interacción entre los colonizadores y los pueblos indígenas. Un otro hecho que fui muy interesante a mí fue. Cuando visito la “**a vestibule**” esta habitación y los pasos a la habitación eran más antiguos que los estados unidos. Fueron construidos en el siglo 16th.

La Estancia Jesuítica de Alta Gracia también es un recordatorio importante de la importancia de preservar nuestro patrimonio histórico. La conservación de estos sitios garantiza que las generaciones futuras puedan conectarse con su pasado y apreciar la diversidad cultural y la compleja historia de la región. En resumen, visitar los Estancia Jesuítica de Alta Gracia es esencial para apreciar la riqueza histórica, arquitectónica y cultural de Argentina y para mantener viva la memoria de su pasado colonial.

Antes de almuerzo viajamos al Santuario de la virgen de Lourdes. Santuario de la Virgen de Lourdes es importante debido a su significado como lugar de

peregrinación y devoción religiosa. Tiene un profundo valor cultural y espiritual para los creyentes que busca consuelo, sanación y bendiciones de la Virgen María. La relevancia histórica y arquitectónica del santuario también atrae a turistas e investigadores, contribuyendo a la preservación del patrimonio cultural. Su atmósfera sagrada fomenta un sentido de unidad y reverencia entre los visitantes, convirtiéndolo en un lugar sagrado y respetado. La visita a este lugar fue muy rápida. Estos días que han pasado yo he aprendido mucho sobre la historia, cultura de Argentina y también sobre mi familia.